

FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK AGUSTUS 2019 SEMESTER 6 TA 2018/2019

16711165 - VIOLA APRILLIA

STATION	FEEDBACK
IPM 1 MATA	belum periksa visus, px tidak runut krn tdk px visus, diagnosis salah (bukan perdarahan episklera tapi subkonjungtiva, selain itu juga lokasi tidak disebutkan mata mana), belum cuci tangan setelah px
IPM 10 MUSKULOSKELETAL	px status lokalis hampir terlewat (ROM?), terapi RA kurang lengkap/ lain-lain baik
IPM 2 THT	pemeriksaan hidung sebaiknya kepala pasien difiksasi. diagnosis tdk lengkap.
IPM 3 ENDOKRIN METABOLIK	anamnesis baik// px penunjang baik// diagnosis baik// tatalaksana awal, gemeteran karena tensi tinggi?/ gliben knp harus diganti? sudah 4 thn pasien pakai obat tsb dan baru sekali ada efek tsb?/ analisisnya apakah harus diganti?/ tatalaksana untuk kondisi sesuai kasus saat ini yang datang dengan lemas dan gemeteran tidak ada..
IPM 4 NEUROBEHAVIOR	px reflek fisiologis dan patologis knp hanya kaki yg diperiksa?px n VII yg penting malah tdk dilakukan, px motoriknya blm dilakukan jg, prednison dosisnya brp dan cara penulisan resepnya gmn, trus sebaiknya tambah obat antivirus jg krn mayoritas akibat herpes, utk edukasi pd bells palsy sebaiknya disertakan jg edukasi utk menggunakan eye drop mencegah mata kering dan disertakan rujukan ke fisioterapi untuk perbaikan kondisi wajah pasien.
IPM 5 KARDIOVASKULER	pembacaan EKG salah shg diagnosis dan edukasi ke pasien juga tidak tepat
IPM 6 SISTEM RESPIRASI	dx kurang lengkap menyebut eksaserbasi akut-DD benar 1, terapi kurang penurunan demam dan kurang kortikosteroid utk antiinflamasinya
IPM 7 INTEGUMEN	Ax sdh baik, Deskripsi UKK sdh lumayan, itu ada peninggian tdk hy pustul saja ya. kira2 ada bengkak/hangat ga? Dx, DD OK. Mupirocinnya sdh baik,tapi sediaananya cr ya, bukan ungt.
IPM 8 GASTROINTESTINAL GASTRITIS	belum menanyakan riw keluarga dan penyakit dahulu, palpasi lien tidak tepat (seharusnya di kuadran kiri atas y dek bukan di kanan),pemeriksaan relevan tidak dilakukan (murphy sign),diagnosis banding dan dx kerja terbalik,terapi sudah tepat dgn metoklorpamide dan omeprazole tp kurang lengkap
IPM 9 GENITOURINARIA	Anda belum melakukan inspeksi regio suprapubik; Pada pemeriksaan colok dubur cukup; Diagnosis benar; Anda lupa meminta inform consent ps saat mau memasang kateter; penis sebelumnya belum disemprot jelly; posisi penis belum 90 derajat saat memasukkan kateter, kateter tidak masuk sampai percabangan, fiksasi kateter penis hampir belum membuka duk sterilnya; juga tidak diarahkan ke abdomen, itu jadi kurang nyaman nanti ke pasiennya; edukasi yang penting harusnya perhatikan lagi penyakitnya, ini bukan kompetensi dokter umum, langsung rujuk ke Sp.U saja